
— Otro problema: ¡a pesca, ¿hay soluciones?
— Queremos que se arregle el puerto, la lonja, los

almacenes. Pero el verdadero problema es el levante,

que impide a las embarcaciones remontar la isla y la úni
ca solución es que se reconstruya el foso.

— ¿Cuál es tu opinión sobre la educación? Pública
privada...

— La educación debe ser pública. La educación pri

vada no debe recibir ninguna ayuda estatal. Pero, afortu
nadamente ese no es el caso de Tarifa, aquí todos los co

legios son públicos.

Ayuntamiento debe ayudar a difundir la cultura y así qui
simos traer teatro en la feria, pero falló. Queremos cons
truir un escenario permanente y si no es posible, adquirir
uno desmontable.

Otro proyecto es el funcionamiento de la Casa de la
Cultura. Entiendo que cultura es algo más amplio que lo
que los intelectuales creen. Cualquier tipo de manifesta
ción es cultura, como por ejemplo, las manifestaciones

folklóricas.

— He oído que las piezas arqueológicas que posee
el Ejército se iban a donar para un Museo ¿es asi?

— Es lo que está en el ánimo del Ejército y del Ayun
tamiento. El material arqueológico está en la Isla y cree-
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La curva un punto negro en la carretera general. Un problema que se solucionará.

- Sanidad.

- Siempre hemos tropezado con el problema de
que no se llegan a las cinco mil cartillas y no se puede
conseguir el Centro de Medicina Primaria. Pero si a las
de la Seguridad Social se les suman los funcionarios
y  los militares, quizás se llegase a ese número.

Otra alternativa, es que el Ayuntamiento cree una
Casa de Socorro y que la Seguridad Social pague a médi
cos y AIS pero hasta hoy, no ha sido posible.

— ¿Qué proyectos hay sobre cultura?
— Hay Asociaciones, que como la vuestra, realizan

una buena labor. Se olvida algo a Facinas, Tahivilla... El

mos no es el sitio idóneo (por lo alejado, por ser una de
pendencia militar) y queremos que pase a un Museo Mu
nicipal, aquí en Tarifa, en la Casa del Expósito; pero exis
te la dificultad de siempre: la economía.

— Turno a los deportes.

— Queremos promocionarlo, queremos hacer un
Patronato Municipal de Deportes, para que la Juventud

se desarrolle mejor y se conozcan otras actividades de

portivas.

— Volvamos a la política ¿qué representa llevar la
Alcaldía en tota! y absoluta mayoría, prácticamente sin
oposición?


